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本报讯22日下午，市十四届人大常

委会召开第四次主任会议，听取并审议

市政府关于我市畜牧业转型升级和水利

现代化建设工作情况汇报。市人大常委

会副主任郭海平、薛晓寒、葛桂秋参加会

议。会议由市人大常委会副主任孙明如

主持。副市长孙建年应邀参加会议。

会上，市农委和水利局主要负责人

分别汇报了我市畜牧业转型升级情况、

全市水利现代化建设试点工作情况。

郭海平对我市畜牧业转型升级方

面所取得的成效给予充分肯定。他要求

相关部门要充分宣传畜牧业对农民致

富和保障农业增收的作用；强化各项工

作举措，力促畜牧业转型发展和规模养

殖； （下转二版）

市人大督办2号重点代表建议
本报讯近日，市人大常委会副主任薛晓寒赴房

管局督办2号重点代表建议。副市长朱莉莉应邀参

加督办活动。

近年来，市委、市政府不断加大城市建设力度，

有效改善了城市居民的居住环境，但我市建于上世

纪80、90年代的商品房、职工宿舍由于规划滞后，基

础设施不配套，少数居民认识不统一，没有实施物业

管理，影响了城市形象和居民生活质量，加快实施物

业管理势在必行。在市十四届人大一次会议上，市人

大代表韩非、陆凤霞提出的《关于加快实施老旧小区

物业管理的建议》，被市人大确定为2号重点建议。

薛晓寒肯定了 2号重点代表建议前期办理工

作， （下转二版）

32家企业被认定为“专精特新”
本报讯日前，扬州市中小企业局公布了2012

年度扬州市“专精特新”示范（培育）中小企业名单，

我市宏远电子、华富储能和永辉纺织等3家企业被

认定为2012年度扬州市“专精特新”示范中小企业；

赛特电气、龙腾照明等29家企业被认定为2012年

度扬州市“专精特新”培育中小企业。

为全面增强中小企业自主创新能力和核心竞争

力，加快培育壮大一批“专精特新”中小企业，打造一

批“小而优”、“小而强”的行业“隐形冠军”，今年以

来，按照扬州市有关文件要求，市经信委与各乡镇园

区进行了认真对接，精心组织了一批中小企业进行

申报。经过企业自愿申报、组织评审、现场考察、网上

公示等程序，我市32家企业被认定为扬州市“专精

特新”示范（培育）中小企业。据悉，下一步，市相关部

门将积极开展“专精特新”示范（培育）中小企业的指

导、服务和扶持工作，充分发挥其引导和带动作用，

进一步推动全市中小企业转型发展。周萍杨平

欢迎城乡企事业单位及各界人士光临
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□ 殷朝刚

目前，我市正积极创建江苏

省卫生城市，近期省、扬州市将对

我市创卫工作进行全面检查。如

何以优异的成绩确保创建成功？

全市上下应立即行动起来，迅速

掀起迎检新高潮。市相关部门要

把时间再抓紧一些，把工作再做

细一些，切实担负起应有的责任。

广大市民应积极主动参与创建活

动，争当“主角”，拒绝“旁观”，因

为“城市是我家，呵护靠大家”。

优良的城市市容环境，是城

市文明和市民素质的标志，但优

良的城市环境又离不开广大市民

的自觉维护。或许有人认为，创建

省卫生城市是政府部门的事，存

在“事不关己，高高挂起”的心态。

殊不知，不经意间的乱扔乱倒、乱

停乱放、乱贴乱挂等一些不文明

行为都会影响城市的形象，影响

创卫的成功。

创建省卫生城市，广大市民

应自觉成为参与者。（下转六版）

市领导督导“四项排查”工作
本报讯21日上午，市委常委、市人武部政委汪爱

智赴联系点送桥镇督导“四项排查”工作开展情况。

汪爱智充分肯定送桥镇近年来经济社会发展取

得的成绩，并要求认真贯彻落实市委十届四次全会

精神，强化政治意识，加强组织领导，明确责任分工，

切实抓好“四项排查”工作落实，确保党的十八大胜

利召开；努力健全完善排查工作常态化机制，以务实

的工作作风、踏实的工作态度，确保排查工作横向到

边、纵向到底，全面落实到位；充分发挥党员干部的

核心导向作用，督促党员领导干部经常深入社区、村

组、家庭了解社情民意，全面提升维护社会稳定的能

力和水平。 颜志敏金伟王道

王智永来邮调研
本报讯22日下午，扬州市委常委、副市

长王智永专程来邮，深入卸甲镇金飞达公司

调研了解企业发展运营情况。扬州市副市长、

我市市委书记丁一，市委常委、常务副市长王

正年参加调研活动。

调研中，王智永一行走进金飞达公司生

产车间察看产品，了解企业的运营情况，并听

取了企业发展情况汇报。金飞达公司自成立

以来，在多年的国际市场搏击中练就了一身

临危不惧的真功夫。2004年底，在与国际电

动工具第一大品牌日本牧田公司实现合作

后，金飞达公司又相继实现了与德国麦太保、

博世、TTI以及美国得伟等全球排名前五名

的知名大品牌、大公司合作，同时还与欧洲8

家、北美6家品牌超市实现合作。如今，在整

个欧洲和北美市场，知名品牌台式电动工具

都由金飞达贴牌生产。与此同时，金飞达公司

正着手进军园林工具市场，并积极申报“国家

出口免验产品”。

听取汇报后，王智永对金飞达公司多年

来的快速发展给予充分肯定。他说，企业发展

的核心要素是市场和质量，金飞达公司经过

近30年的快速发展，其电动工具系列产品不

但覆盖了欧美市场，质量更是得到快速提高。

出口商品免验是国家给予出口企业质量方面

的最高荣誉，金飞达公司申报“国家出口免验

产品”勇气可嘉，既是自我加压，更是锐意进

取。王智永希望金飞达公司以申报“国家出口

免验产品”为契机，不断提高产品质量，争取

早日拿到“国家出口免验产品”的金字招牌。

王智永强调，目前外贸形势比较严峻，出

口市场萎缩，金飞达公司要在不断巩固市场

和质量的同时，进一步坚持自身品牌的培养

和建立，最终通过自创品牌来占领国外市场，

实现企业更好更快发展。

郭玉梅
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本报讯昨天下午，全市非公企业党建“创造力

凝聚力战斗力提升工程”部署暨“四统筹一创争”表

彰会议召开。市委常委、组织部部长刘春晓参加会

议。

刘春晓强调，实施好“创造力凝聚力战斗力提升

工程”，就是要扩大党的工作网络，推进非公有制企

业党组织和党的工作全覆盖；就是要建好建强非公

有制企业“四支队伍”，培养壮大党建工作力量；就是

要围绕建设“三个中心”，探索党组织发挥“两个作

用”的有效途径；就是要加强制度建设，建立健全非

公有制企业党建工作保障机制；就是要以示范企业

为标杆，找准符合自身特点的新路子；就是要以创先

争优为导向，健全党群团建设的长效机制，切实把我

市非公有制企业党的建设和群团工作提高到一个新

水平，以优异成绩迎接党的十八大胜利召开。

会议命名表彰了一批“四统筹一创争”活动示范

企业、示范片区。会上，市总工会负责人就相关工作进

行了部署。伊兴机械、曙光电缆、浙商置业等单位作了

交流发言。会前，与会人员还实地观摩了江苏吉信远

望船舶设备有限公司党工共建现场。陈寨英王道
“四有一责”建设再督查

本报讯22日下午，市委常委、政法委书记徐永

宝率市委办、市委农工办主要负责人赴八桥、汉留督

查村级组织“四有一责”建设阵地建设推进情况。

徐永宝一行先后察看了八桥镇恒丰村、金沟村、

金港村和汉留镇富南村、汉留村、甸垛村等，对两镇

相关工作给予充分肯定，并要求强化责任，扎实推进

村级综合服务中心建设，确保按时按质完成既定目

标；坚持建设标准，狠抓村级综合服务中心标牌标

识、内部设置等相关内容的规范和统一；强化措施，

着力打造好村级综合服务中心的内外部环境，全面

提升村级组织“四有一责”建设整体水平。周麟

“我们的节日·七夕———2012‘鹊桥仙’音舞诗画晚会”21日在扬州录制完成，

于今天18:50在扬州电视台生活频道播出。图为民歌情景剧《我的家乡在高邮》录

制现场。 王林山摄
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